

Frankfurt (Oder), 07.11.17

## 1. Sitzung des AStA der XXVII. Amtsperiode

**Zeit:** Dienstag, 22.08.2017, um 18 Uhr (c.t.)

**Ort:** AStA-Büro, Große Scharrnstraße 17a

<b>Anwesende Referent*innen:</b>	Sebastian, Alex, Nico, Malin, Jasmin, Georg, Franziska
<b>Entschuldigte Referent*innen:</b>	Didiane, Marry
<b>Unentschuldigte Referent*innen:</b>	
<b>Gäste:</b>	Marie (StuPa), Philipp (Elsa), Julia (potenzielle Bewerberin für HoPo Innen)

### Genehmigte Tagesordnung:

#### 1. Eröffnung

Sebastian eröffnet um 18:16 die Sitzung.

#### Feststellung der Beschlussfähigkeit

Mit sieben Referent\*innen ist der AStA beschlussfähig.

#### 1.2. Bestimmung einer Protokollführung

Franziska führt das Protokoll.

#### 1.3. Abstimmung des Protokolls der vorherigen Sitzung

Nicht notwendig.

#### 1.4. Beschlusskontrolle

Nicht notwendig.

#### 1.5 Annahme der Tagesordnung

Malin möchte über Reinigungskraft sprechen, der Punkt wurde eingefügt.

#### Fragestunde für Studierende

Nico möchte über die Toilettensituation in der Bibliothek reden. Nach einiger Diskussion beschließt man, dass Nico sich darum kümmern wird.

### 3. Projektanträge

#### Kurzbeschreibung aus dem Antrag:

Das IPM ist eine vom internationalen Dachverband (ELSA International) organisierte mehrtägige Veranstaltung für die Präsidenten\*Innen der verschiedenen nationalen Dachverbände sowie einzelner lokalen Gruppen. Dieses Treffen findet dieses Mal vom 23.8- 27.08.2017 in Zagreb statt. Teilnehmen werden ca. 70 Jurastudierende aus ganz Europa, wovon ca. 42 Personen Präsidenten\*Innen der nationalen Dachverbände sind, sowie ca. 25 Präsidenten\*Innen einzelner lokalen Gruppen. Während

dem Treffen (sic.) werden Themen besprochen die auf internationaler Ebene dieses Jahr eine Rolle spielen. Daneben gibt es verschiedene Trainings und Workshops in denen die Fähigkeiten der Teilnehmer\*Innen geschult werden.

**Fragen:**

Nico ist unzufrieden mit der Aufstellung des Finanzplans. Seine Frage hat sich allerdings geklärt.

**Beschluss:**

Antrag ist mit 7/0/0 angenommen.

**4. Bericht des StuPa-Präsidiums**

Das StuPa wurde auf 19 Abgeordnete verkleinert. Eine Abgeordnete (Charlotte) ist zurückgetreten.

Das StuPa ist neuerdings bei Moodle. Alle Referent\*innen des AStA sind hinzugefügt.

Bezüglich der 4 offenen AStA-Referate: mit Hilfe von Jasmin wurde alles ausgehangen.

Generell sind leider immer nur etwa sieben Teilnehmer\*innen bei den StuPa Sitzungen. Klausurtagung wird organisiert.

**Fragen:**

**Jasmin:** Bassement-Ausschuss: Ist der aktiv? Wer ist da Mitglied? Das Studentenwerk hat wieder angefragt, wann die Arbeit an dem Projekt beginnt.

**Antwort:** Die Pläne usw. sind in der Moodlegruppe. Leider kann der Ausschuss für Öffentlichkeit seine Arbeit nicht übernehmen. Gerne kann Jasmin die Email des Studentenwerks an Marie weiterleiten.

**Franziska:** 31. August Sitzung: Wie wahrscheinlich ist, dass das StuPa beschlussfähig sein wird? Wegen der Abschlussberichte des alten AStAs.

**Antwort:** Leider unwahrscheinlich. Es werden aber nochmal Emails geschickt.

**Basti:** Was ist mit den Fraktionen auf der StuPa Seite?

**Antwort:** Das hat Viktoria hochgeladen.

**Basti:** Sollte man vielleicht aktualisieren.

**5. Bericht des AStA Vorstandes**

**Malin:** Bezüglich der Klage: Flo hatte eine Email geschrieben bezüglich der Erneuerung der Satzung zu den Sondernutzungsgebühren. Vor dem Sommerfest stand die Erneuerung der Satzung bereits fest.

**Basti:** Die Satzung ist am 6.7. ist die in Kraft getreten. Das war nach dem Sommerfest. Man könnte nun fragen, warum das so lange gedauert hat.

**Basti:** Wir haben eine relativ späte erste Sitzung. Basti hatte ein Treffen mit Philip (Unithea), der Studimeile Vorstand ist. Es gibt neue Interessenten für den Vorstand. Das MitOst-Festival dauert drei Tage und soll in der Studimeile stattfinden. Große Chance für die Studimeile. Erste Oktoberwoche, leider fällt das zusammen mit der Erstiwoche.

Dann gab es eine Anfrage von der Uni, ob der AStA sich finanziell bei dem Uniball beteiligen kann. Letztes Jahr waren es 2500€. Wollen wir das wieder machen? Nico sagt Geld ist da. Also machen wir das.

Interne Kommunikation: Moodle Kurs für Dokumente für Sitzungsorganisation. Kurzfristige Chats: geschlossene Facebookgruppe sowie Facebooknachrichtengruppe. Außerdem eine Antwortfrist von 48h wo es sinnvoll ist.

Facebook: Geld für Werbung? Außerdem: Initialen unter Posts!

**Marie:** GD: Kasten des StuPa und des AStA sind hässlich. Die sollten erneuert werden. Marie und Franziska machen das am Mittwoch.

**Basti:** Ehemalige Weisung von Flo: Ausgaben über 100€ müssen noch mal bestätigt werden. Diese Weisung wird es in dieser Amtszeit auch wieder geben.

CityHerbst: Flohmarkt 30.9. und 1.10. und autofreier Sonntag. Wollen wir da teilnehmen?

**Nico:** Schlechte Erfahrung mit autofreiem Tag, Mehrwert?

**Franziska:** 1. Gute Idee weil Vertretung des AStA und der Uni in der Stadt. Außerdem kann man vorher ein gutes Konzept ausarbeiten.

**Georg:** Generell auch gute Idee, davon abhängig machen wie viele da sind.

**Basti:** Weil sich niemand finden konnte der Zeit dafür hat werden wir bei keiner der Aktionen mitmachen.

**Marie und Basti:** Das Alumnitreffen findet am 13. und 14. Oktober statt. Am Samstag, den 14. Oktober gibt es eine Kontaktaufnahme der aktuellen HoPo mit Ehemaligen aus der HoPo. Wir sind alle eingeladen und sollen alle kommen.

**Basti:** Geschäftsordnung muss geändert werden.

Foto? Wurde gemacht.

Viadrina Day: Datum ist 13.6.2018

VBB Verhandlungen: Marie und Basti waren beim VBB, es wurde erklärt wie die Daten erhoben wurden.

**Franziska:** Unterstützung von der Uni?

**Basti:** Unrealistisch.

**Marie:** VBB versucht auch Gelder von dem Land zu bekommen. Klappt alles nicht so richtig.

## 6. Bericht aus den Referaten

### 6.1 Jasmin

Willkommenstag war am 17. August, da waren Jasmin und Basti zusammen 2 Stunden die Studis beraten. Außerdem gab es eine Anfrage von einer Masterstudierenden bezüglich ihres Zeugnisses, sie will eventuell klagen. Für ihr Zeugnis ist aber die Universität in Paris verantwortlich. Das Career Center wird sie an die Universität in Paris vermitteln.

Außerdem hat Jasmin die Erstiwoche organisiert und Gremienbescheinigungen ausgestellt. Weiterhin hat das HoPo Innen Referat ein Profil bei LinkedIn, das Profil wird aber jetzt gelöscht.

### 6.2 Georg

Campus Office: Das Campus Office existiert nicht mehr, es kostet aber noch Geld. Diesbezüglich besteht die Anfrage das zu ändern.

**Nico:** Wer macht den Vertrag?

**Antwort:** Flo schickt die Daten.

### 6.3 Alex

Emails bitte nur an Soziales.

### 6.4 Malin

Möchte Treffen wegen Emailadressen-Änderung. Hat Büromaterialien bestellt. Für fehlende Materialien gibt es neuerdings eine Einkaufsliste, bei Sprechstunden soll man künftig also diese Liste ausfüllen und wenn genügend zusammenkommt werden neue Sachen bestellt.

Der eine Drucker schmiert, wurde von Malins Freund gereinigt, schmiert aber noch immer. Trommel muss ersetzt oder neuer Drucker gekauft werden, mal sehen was günstiger ist.

Sprechstunden für vorlesungsfreie Zeit wurden festgelegt.

**Frage:** Alter Drucker von Gabi muss weggebracht werden, wer macht das?

Alex erklärt sich bereit.

### 6.5 Franziska

Hat den üblichen Emailkram erledigt.

### 6.6 Nico

Hat den üblichen Emailkram erledigt, außerdem ein Treffen von der Studimeile. Auch Überweisungen erledigt, aber noch nicht das Gehalt überwiesen.

### 6.7 Georg

Wir brauchen mehr Leute die in Frankfurt wohnen. Es gibt viele gute Argumente. Vorschlag: 1-2 Wochen eine Aktion im GD. Aufsteller, große Karte mit Lieblingsplätzen, Gewinnspiele mit Mietpreistraten, Get together in der Erstiwoche: Glaskolben mit Abstimmungen mit dem Lernziel: Frankfurt ist geil, eventuell Bier gesponsert bekommen, AStA-Unterseite, Begrüßungsgeld bewerben. Georg ist der Boss, Franzi und Basti machen auch mit.

## 7. Ersti-Woche

**Jasmin:** Erstiwoche: verkürzt. Am 4. Oktober geht's los, AStA, StuPa usw. sollen sich vorstellen. Es gibt leider personelle Engpässe. 3 Veranstaltungen. 10:30 „Bring dich ein“ Vortrag von der Viadrina, wird gehalten von StuPa Präsidium & AStA. Anschließend „Get together“ im Kleistforum. Alle müssen da sein.

## 8. Reinigungskraft

**Malin:** Aktuell keine Reinigungskraft. 6 Reinigungsfirmen wurden angeschrieben aber die sind teuer.

**Nico:** Firmen können wir uns nicht leisten. Notlösung: Bis Oktober warten, dann aggressiv bewerben.

**Malin:** Wenn bis Oktober nichts kommt würde sie auch selbst machen.

## 9. Sonstiges

**Basti:** Nächste Sitzung wird über Doodle festgelegt.

Basti ist etwa 10 Tage im Urlaub, Malin wird stellvertretend die Emails beantworten.

**Marie:** zum Thema Öffentlichkeitsarbeit: Alle Referent\*innen bitte die Beiträge des StuPas liken.

Basti bedankt sich und schließt die Sitzung um 21:29h.

Sebastian Pape

Name, Vorsitzende/r

Franziska Kühl

Name, Protokollant